



CABINET / SIDPC

Alençon, le 29 juin 2019

Pollution atmosphérique par OZONE dans l'Orne

Fin de procédure d'alerte

Comme prévu hier et compte tenu des prévisions météorologiques, des niveaux élevés d'ozone sont attendus sur le département de l'Orne pour aujourd'hui.

Une nette amélioration de la qualité de l'air est prévue avec l'arrivée de vents d'ouest à nord-ouest et des températures en baisse (20 à 26 degrés) à compter du 30 juin 2019, permettant ainsi la levée des procédures préfectorales à partir de demain.